



FORMACIÓN. La residente Gabriela Romo junto a su tutor de Aparato Digestivo, Juan Gabriel Martínez. / E. DE LA CRUZ

El Hospital de Poniente lleva a cabo más de 5.000 endoscopias cada año

El alto número de consultas y pruebas que se solicitan en Digestivo han permitido que desde el pasado julio el centro cuente con una residente de esta especialidad por primera vez

E. DE LA CRUZ EL EJIDO

Cada año, la especialidad de Digestivo del Hospital de Poniente realiza más de 5.000 endoscopias. Según ha explicado el especialista y tutor de residentes de Aparato Digestivo del Hospital de Poniente, Juan Gabriel Martínez, «podríamos decir que la endoscopia es la prueba estrella ya que a través de ella se puede ver perfectamente todo el tubo digestivo. Además tiene un doble fin el diagnóstico y el terapéutico y en este hospital contamos con una amplia cartera de servicios y muy superior a otros centros de este tipo y de mayor nivel».

Es por esta razón por la que según relató Martínez, «llevábamos

años pensando en contar con un médico residente en Digestivo porque cumplíamos los requisitos en cuanto a número de consultas, de pruebas y de endoscopias. Finalmente hace dos años finalizaron los trámites de acreditación, salió la plaza y ya contamos con una residente con la cual estamos muy contentos».

Gabriela Romo es el nombre de la profesional residente que desde hace apenas dos meses se forma y trabaja en el Hospital de Poniente de El Ejido. Romo procede de Ecuador y acudió al centro hospitalario ejidense una vez finalizados sus estudios junto a su marido que también es médico residente en este hospital, pero en la especialidad de Análisis Clínicos.

«Realicé mis 6 años de carrera universitaria en Ecuador, con la diferencia de que nosotros en el último año hacemos prácticas hospitalarias por lo que ya no vamos a la universidad y eso es algo que te ayuda mucho en tu formación», señaló la residente de Digestivo del Hospital de Poniente.

Tras finalizar sus prácticas, Romo concluyó su año de trabajo rural que consiste en, «un año de trabajos para el Estado a través de ciertas plazas y en ciertos hospi-

tales que si no fuesen por este tipo de ayudas posiblemente esas zonas ni se cubrirían», aclaró la residente.

Así, tras conseguir la aceptación para cubrir la primera plaza de residente en Digestivo en el Hospital de Poniente, que además es el único centro comarcal que cuenta con un residente en esta especialidad, Romo se encuentra muy satisfecha e ilusionada con el trabajo y la formación que recibe día a día. «Estoy muy contenta con el trato que estoy recibiendo y además estoy aprendiendo muchísimo. Ahora, estoy rotando por planta de Digestivo y me toca también hacer algunas externas pero básicamente la primera parte es de formación. Estoy con los adjun-

tos y trato de aprender, saber cómo realizar y afrontar las cosas y cómo se maneja todo el equipamiento», expresó la residente.

De esta forma, según concreta su tutor, Gabriel Martínez, «en su primer año de formación los residentes no firman altas, y están totalmente supervisados porque es un cambio importantísimo y se necesita de un desarrollo progresivo para que no les venga todo muy grande de repente».

Martínez ha apostillado que, «el primer año tiene que tomar contacto con urgencias y comenzar la rotación en especialidades esenciales como medicina interna pero próximamente rotará en otros servicios que son esenciales como radiodiagnóstico, técnica de imagen, cirugía general y probablemente a final de año con la rotación en la UCI». A Romo aún le quedan 4 años para convertirse en una especialista y el hospital ya tramita una segunda plaza de residente de Digestivo para el próximo año.

Hasta una veintena de MIR

E. DE LA CRUZ EL EJIDO

Hasta una veintena de profesionales residentes en al menos 7 especialidades distintas se forman a día de hoy en el Hospital de Poniente de El Ejido.

Farmacia, Digestivo, Medicina Familiar y comunitaria, Enfermería Obstétrico-Ginecológica (matronas), Medicina del Trabajo y Análisis Clínicos son las especialidades más importantes de las que proceden los MIR que continúan preparándose y formándose en sus respectivos ámbitos desde el centro hospitalario de El Ejido.

La novedad más destacada este año reside en que por primera vez el Hospital de Poniente forma a matronas y especialistas en Digestivo. Dos grandes e importantes especialidades que vienen demandando la llegada de nuevos MIR desde hace varios años debido al alto volumen de trabajo.

La endoscopia tiene un doble fin el diagnóstico y el terapéutico

Los residentes de primer año no firman altas y están muy supervisados

APADRINA
UN NIÑO
del Tercer Mundo
por sólo 0,6 euros/día

Fundación
Familias
Unidas

902 16 20 16
www.familiasunidas.org

VIAJES
Agora S.A.
AGENCIA DE VIAJES MAYORISTA - MINORISTA AN-04148-3

ahorre
con nosotros **100€**

Le regalamos 100 euros (por pareja) en **bono-descuento** para ud. o un familiar en cualquier viaje que realice en esta agencia de viajes y por un importe mínimo de 2.000,00 euros.

valides del bono 01.10.2009 al 25.09.1010.
(sólo aplicable un bono para cada reserva posterior)
en caso de reservas de inmerso individuales consúltelas

Auda. Federico García Lorca, 49 ALMERÍA
Teléfono: 950 263 486. www.viajesagora.com

imserso